

HUMAS

HUT Ke-64 SMK Wiworotomo Purwokerto, Dihadiri PL Munfiq dan Donatur JPZIS NU Care-LAZISNU BERES

Agung widodo - BANYUMAS.HUMAS.CO.ID

Sep 6, 2022 - 06:16



Jalan Sehat Dalam Rangka HUT ke-64 Tanggal 01 September 2022. Jalan Sehat Dilaksanakan Ahad 04 September 2022

BANYUMAS- Di pagi yang cerah disambut ceria mentari diawal bulan september penuh dengan nur cahaya semangat yang bersinar dengan indahny, lebih dari 250 orang hadir, dari unsur yayasan pendidikan Wiworotomo Purwokerto, guru, tu, karyawan, siswa dan keluarga tumpah ruang di lingkungan besar SMK Wiworotomo Purwokerto, untuk mengikuti jalan sehat dalam rangka HUT ke-64 tanggal 01 September 2022. Jalan sehat dilaksanakan Ahad 04 September 2022 jam 08.00-12.00 WIB, berkenan mengibarkan bendera start jalan sehat, beliau H. Sudhali, selaku ketua yayasan yang didampingi kepala dan wakil kepala Sekolah.



SMK Wiworotomo Purwokerto, pada ahad pagi menggelar jalan sehat, dan Start dari depan gedung aula SMK Wiworotomo, kemudian keluar pintu gerbang sekolah menuju ke Jl. H. Mashuri menuju keselatan masuk ke Jl. Yos Sudarso dan belok kiri melintas depan pom bensin Kalibogor ke arah timur, menuju lapangan Porka, di pertigaan simpang porka belok kiri masuk ke jln. KS Tubun, ke utara dipertigaan Panti Asuhan Siloam belok kiri ke arah barat, sampai di poertigaan utara RS Islam Purwokerto belok ke kiri, dan finish di halaman SMK Wiworotomo.

Ketua Panitia Drs. Warseno Aji, menjelaskan bahwa kegiatan peringatan HUT ke 64 SMK Wiworotomo Purwokerto baru pertama kali setelah masa pandemi Covid-19. "Peringatan HUT kali ini yang ramaikan dengan jalan sehat yang diikuti oleh unsur Yayasan Pendidikan Wiworotomo Purwokerto, guru, tu, karyawan, siswa SMK Wiworotomo, masyarakat dan para munfiq donatur gerakan sedekah subuh koin JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, Banyumas yang ada kedekatan dengan SMK Wiworotomo," terang Warseno Aji.

"Mewakili panitia kami sampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang turut menjadi donatur peringatan HUT SMK Wiworotomo kali ini. Dari para dermawa paguyuban guru, paguyuban orang tua murid, Bank BRI, Bank BNI, Bank Jateng, CV. Makmur sejahtera dan masih banyak lagi rekanan serta simptisan SMK Wiworotomo Purwokerto, yang turut mengikhlaskan sebagian rizkinya. Demi kesuksesan acara HUT SMK Wiworotomo tahun 2022," tambah ketua panitia.

Ketua Yayasan Pendidikan SMK Wiworotomo, H. Sudhali mengajak para guru karyawan tu dan orang tua murid untuk terus menjaga merawat kekompakan dalam mendukung program pemerintah utamanya sektor pendidikan. "Keluarga besar SMK Wiworotomo harus bersatu jangan sampai terpecah belah, agar guru karyawan dan tu harus bisa fokus dalam mengemban amanah tugas masing-masing," ajak H. Sudhali.

Sementara Kepala Sekolah SMK Wiworotomo Purwokerto, Yanuar Sumaryoko, S.T., M.Si., menyampaikan HUT kali ini adalah bentuk syukur dan terima kasih dari kegembiraan kami, yang dibalut dengan kebersamaan dan kebersamaan keluarga civitas akademi SMK Wiworotomo Purwokerto, Alhamdulillah terlaksana dengan baik dan sukses, terbukti peserta mencapai 250 an peserta lebih.



"Mewakili keluarga besar SMK Wiworotomo, ucapan terima kasih kepada dewan guru yang telah mencerdaskan para siswa, selalu mengajar dan menanamkan toleransi kepada para siswanya dan ini semua wajib kita syukuri bersama-sama, selamat Hari Ulang Tahun yang ke-64 SMK Wiworotomo dan selamat mengikuti jalan sehat pagi ini," tambah kepala sekolah.

Petugas lapangan JPZIS Beres Area Rejasari, Rois Mustholih didampingi Pairan, ST. Wakil kepala Sekolah yang juga salah satu munfiq dari 20 orang munfiq donatur JPZIS NU Care-LAZISNU Beres Purwokerto Barat, semangat mengapresiasi, bersyukur Alhamdulillah dan berterima kasih kepada Panitia, yang melibatkan kami dan kami pun bisa hadir langsung ikut berpartisipasi di semua rangkaian syukur kemeriahan HUT ke-64 SMK Wiworotomo. Turut berdo'a, juga berharap SMK Wiworotomo Purwokerto terus tambah maju tambah sukses dan mengajarkan semua ilmu-ilmu yang bermanfaat untuk siswa. Aamiin," pungkas Rois Mustholih.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Rois/Djarmanto-YF2DOI